

## Saint-Aignan : le château d'eau rue Vaux-de-Chaume a été démoli



Une démolition expresse exécutée ce mercredi par RTC. © (Photo NR)

En une journée, mercredi 23 octobre, le château d'eau construit en 1937 dessiné par un architecte allemand a disparu du paysage de la rue de Vaux-de-Chaume. Inutilisé et obsolète depuis de longues années, le SIAEPA (syndicat eau et assainissement) de Saint-Aignan et Seigy, présidé par Éric Carnat, a décidé de sa démolition. Les travaux sont effectués par l'entreprise RTC de Saint-Aignan. « Afin d'anticiper le manque d'eau potable sur Saint-Aignan, nous avons entrepris un chantier d'interconnexion des réseaux. De ce fait, nous aurons besoin de place pour le stockage de l'eau qui sera réalisé sous terre », explique Éric Carnat.

Contacté, Gilles Gechter, du cabinet GECl (étude conseil ingénierie en travaux publics et génie civil), explique que le chantier qui va suivre consistera à aller chercher l'eau de l'autre côté du Cher en lien avec le syndicat SIAEP La Vigne aux Champs : « Le piquage se fera sur la zone artisanale de Noyers et les canalisations passeront sous la route départementale, sous le Cher et sous le parc du château pour rejoindre Vaux de Chaume. » À l'emplacement du château d'eau démoli seront installées deux bâches concentriques en béton de 300 m<sup>3</sup> chacune. Pour garantir la performance de la distribution d'eau, un accélérateur sera mis en fonction à la station du parc et Vaux de Chaume sera équipé d'un surpresseur d'eau.

Le coût total des travaux est estimé à 2,5 millions d'euros. Le financement sera assuré par l'Agence de l'eau, l'État, le conseil départemental, le SIAEPA et un emprunt.

